

Ressort: Sport

Bierhoff: Großer Respekt vor Österreich

München, 03.09.2013, 14:30 Uhr

GDN - Der Manager der deutschen Fußball-Nationalmannschaft, Oliver Bierhoff, hat großen Respekt vor der Auswahl Österreichs, auf die die DFB-Elf in der WM-Qualifikation am kommenden Freitag in München trifft. "Die Österreicher sind unheimlich motiviert, uns ein Bein stellen zu wollen. Wir haben großen Respekt", sagte Bierhoff am Dienstag.

Die Spiele gegen Österreich seien immer emotional, so der Manager der deutschen Nationalmannschaft weiter. "Sie haben sich mit einem guten Trainer weiterentwickelt und zehn Spieler im Kader, die in der Bundesliga spielen. Wir sind gewarnt, wollen jedoch vor heimischem Publikum zeigen, dass Österreich keine realistische Chance gegen uns hat." Das Spiel gegen die österreichische Auswahl findet am Freitagabend statt und wird live im ZDF übertragen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20987/bierhoff-grosser-respekt-vor-oesterreich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com